

Comisión de derechos humanos exige protección a periodistas en México



La Habana, 25 ago (RHC)- La Comisión de Derechos Humanos de Ciudad México exigió hoy a las máximas autoridades garantizar a los periodistas las condiciones necesarias para ejercer su labor sin riesgo de ser agredidos por criminales.

Tal junta reveló que Humberto Padgett, Héctor de Mauleón y David Fuentes, colaboradores de Radio Fórmula y el periódico El Universal, resultaron agredidos y recibieron amenazas y hostigamientos.

Los chantajes a los trabajadores de la prensa están dados por los trabajos publicados en torno a la delincuencia organizada en la metrópoli, precisa la fuente.

En los últimos meses, documentaron como actúan los grupos de la delincuencia organizada en diversos puntos de la ciudad, como en la delegación Tláhuac y la Ciudad Universitaria.

Otros medios nacionales y locales también denunciaron que sus redactores recibieron amenazas de muertes por las mismas causas.

Se trata de actos que contravienen los principios fundamentales de derechos humanos, como es el no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y difundirlas, puntualiza.

En lo que va de año resultaron asesinados otros 9 comunicadores mexicanos, así como un camarógrafo hondureño que buscaba refugio en México tras ser amenazado de muerte en su país.

Según analistas, México es uno de los países más peligrosos del mundo para ejercer el periodismo con más de 100 reporteros asesinados desde el 2000 y más del 90 % de estos crímenes siguen impunes.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139345-comision-de-derechos-humanos-exige-proteccion-a-periodistas-en-mexico>



Radio Habana Cuba